

JMITU北部地域支部  
ホームページ

http://jmitu-t-hokubu.org/  
メール jmitu.hokubu@gmail.com



北部地域支部機関紙 第276号  
2025年 8月10日(日曜日)  
JMITU (日本金属製造情報通信労組)  
東京地方本部 北部地域支部

# JMITU2026年度がスタートしました

## <2026年度運動方針メインスローガン>

組織の拡大強化は待たなし産業別統一闘争で要求を実現しよう!

すべての仲間の大幅賃上げと労働時間短縮で安心して働き生活できる職場と社会をめざそう!

## <大会スローガン>

◇統一ストを軸に産別闘争に総決起し、すべての仲間の大幅賃上げで賃金のがる国をめざそう!

◇全国一律1500円の最低賃金の即時実現と均等待遇で、くらしをまもろう!

◇労働法制の大改悪阻止! 労働時間短縮で人間らしい生活を実現しよう!

◇消費税減税! 社会保障充実! 異常な物価高騰から中小企業と地域経済を守ろう!

◇大軍拡と戦争国家づくり阻止! 憲法・平和・民主主義をまもる政治を実現しよう!

## 第24回地域支部定期大会

日時:8月31日(日)13時~本部3F会議室

定期大会は組合員総数の2/3 (委任状含む)で成立します。

2025年度の反省と教訓を生かし、2026年度の方針、新たな役員を決定する大事な定期大会です。また、15:30頃より懇親会も行いますので、出来るだけ全員参加をお願いします。

また、8月上旬に出席確認(欠席の場合の委任状も兼ねる)の往復ハガキをお送りしました。8月18日まで必ず投函をお願い致します。

7月5日JMITU中央の定期大会(全国大会)、7月23日には東京地本定期大会、7月20日には北部地協の年次総会が開かれ、2026年度、新たな目標を掲げスタートしました。北部地域支部は8月31日に定期大会を開催します。一年の総括と教訓のもとに新たな方針と新たな執行部の改選などを決定し新年度がスタートします。北部地域支部の最高の決定機関で



7月5日JMITU中央の定期大会(全国大会)の出席(委任状を含む)が無いと成立しません。組合員の皆さん出来るだけ多くの出席をお願いします。

## 参議院選挙で見えた労働組合としての課題

7月の参議院選挙の結果、国会は、衆議院に続いて参議院でも与党・自公政権が過半数を割りました。それ自体は前進ですが、この選挙ではSNSを駆使し、政策の詳細の議論を避け、感情的なスローガンや、誤った事実に基づく過激な主張で注目を集めるなどをした政党が大躍進しました。そしてこの政党を支持した人たちは、労働組合にとって最も目を向けてほしい20代から40代の若い世代であったということを重ねて受け止めています。

年何十回も街頭に立ち宣伝ビラを配り、音の宣伝もしている私たちがここから何を考へたら良いのだろうか。選挙では物価の高騰から生活の困窮対策について、給付金か、減税かが争われました。労働組合の視点からこの問題を見る時、失われた30年という時間の流れの中で見ないわけにいきません。過去の自民党政権が、財界の要求に応じて、正社員と非正規社員に分離した、雇用破壊の問題から論じなければなりません。

今回躍進した政党は、私たちが避けて通れない歴史的経過に一切触れずに若い人たちの要求(感情)をつかんだのです。大会では私たちが現状から一歩踏み出すための議論と静かな決意を固め合せて、あとは交流会で楽しく語り合いましう。

今月の組合員集合日は定期大会です。8月31日(日)13時~ 本部3F会議室で行います。

